



Communiqué de presse

Tribun Health remporte le Trophée de la HealthTech 2025 dans la catégorie Diagnostic Médical

Le 17 avril 2025 - Paris, France et Montréal, Canada – Tribun Health, pionnier de la pathologie numérique assistée par intelligence artificielle, est fier d’annoncer sa victoire lors des Trophées de la HealthTech 2025, organisés par France Biotech. Ce prix, reçu dans la catégorie Diagnostic Médical, récompense notre engagement à révolutionner les pratiques diagnostiques grâce à des solutions innovantes et impactantes.

Jean-François Pomerol, PDG de Tribun Health, a eu l’honneur de recevoir cette distinction lors de la cérémonie qui s’est déroulée au Théâtre de la Tour Eiffel à Paris. *« Ce trophée honore le travail collectif de l’équipe Tribun Health. Il reflète notre engagement à mettre la technologie au service des professionnels de santé, afin de rendre le diagnostic plus rapide et plus accessible — une avancée concrète pour des soins de meilleure qualité à grande échelle. »*

Une innovation au service des patients et des professionnels de santé

Avec CaloPix®, notre plateforme SaaS de pathologie digitale, nous transformons le diagnostic médical. En remplaçant le microscope traditionnel par une technologie de pointe basée sur l’intelligence artificielle, nous aidons les pathologistes à réaliser des analyses plus fiables et documentées, tout en répondant aux exigences de la médecine de précision.

Face à des défis cruciaux tels que la hausse des cas de cancer et la pénurie de spécialistes, notre solution redéfinit les standards :

- Des diagnostics accélérés et précis,
- Un accès élargi à l’expertise à distance,
- Une intégration fluide des dernières innovations en intelligence artificielle.

Un écosystème d’excellence et une vision d’avenir

Tribun Health, déjà reconnue par le label French Tech 2030, poursuit son développement international, avec des équipes basées en Europe et en Amérique du Nord. Notre stratégie repose sur des partenariats solides avec des leaders tels que GE Healthcare, CGI, Ibex, Owkin, et Canon et sur une volonté d’innovation permanente.

“Cette distinction représente une étape importante dans notre parcours pour faire de CaloPix® la plateforme de référence mondiale en pathologie numérique. En misant sur l’innovation utile et l’excellence clinique, nous contribuons à améliorer la précision des diagnostics. Et un meilleur diagnostic, ce sont des vies sauvées.”, conclut Jean-François Pomerol.

À propos de Tribun Health

Tribun Health est un leader mondial de la pathologie numérique, offrant des solutions primées qui améliorent l'efficacité du flux de travail, la précision du diagnostic et les résultats pour les patients. Nous aidons les hôpitaux et les laboratoires à passer de la pathologie sur lame de verre à des solutions entièrement numériques, en tirant parti de l'IA et de la technologie axée sur les données pour améliorer la précision et réduire les délais d'exécution. Notre mission est simple : veiller à ce que chaque patient atteint d'un cancer reçoive un diagnostic opportun et éclairé - parce que chaque instant compte. En faisant progresser la pathologie grâce à des innovations de pointe, nous façonnons l'avenir des soins contre le cancer. Pour plus d'informations, visitez [Tribun Health](#) et suivez-nous sur [LinkedIn](#) et [X](#).

Contact pour les médias

Andreia Beyer VP Global Marketing & Managing Director, North America, Tribun Health
abeyer@tribun.health